
Modaes

Look

México recuerda a Cristóbal Balenciaga

Modaes
21 abr 2016 - 05:00

1 / 3

<https://www.modaes.com/look/mexico-recuerda-a-cristobal-balenciaga>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes



Modaes

México rinde homenaje a **Cristóbal Balenciaga**. El **Museo de Arte Moderno** de Ciudad de México acoge una exposición sobre la trayectoria del diseñador español. La muestra *Cristóbal Balenciaga* se inaugurará el próximo 28 de abril y se podrá visitar hasta el 4 de septiembre.

La exposición contará con 16 vestidos, once sombreros y dos pañuelos, además de fotografías, material audiovisual y tejidos de los diseños. La muestra se completará con cuadros de varios artistas que retrataron la moda en México mientras el diseñador vivía allí.

La exposición está comisariada por Javier González, exdirector del **Museo Balenciaga** de Getaria en España, que ha prestado la mayoría de las piezas a la colección. Según ha explicado González, con este proyecto busca subrayar la moda como forma de expresión artística y no tanto como un producto.

Balenciaga se inició en la costura junto a su madre, que trabajaba como costurera para familias de la burguesía de la zona. Tras formarse como sastre en San Sebastián, comenzó a trabajar en los grandes almacenes Au Louvre y fue nombrado jefe de taller en sólo dos años. Gracias a su trabajo, consiguió incorporarse a algunas casas de costura en París. A su vuelta a España, abrió su propia casa de moda. **Balenciaga** consiguió situarse en la cúspide de la Alta Costura internacional en el siglo XX, junto a **Coco Chanel** y **Christian Dior**.